

ホップ・ステップ・ジャンプ!



# 入学式準備は流れるように

## ～最上級生としての意識～

7日、初日を終えて。

生徒玄関前でみなさんを迎えていると、ほとんどの人がしっかりとした服装で登校していました。最上級生がどのような身なりをしているかというのは、全校生徒の意識に関わってきます。3年生がルールを守っていれば、多くの1年生、2年生もルールを守ろうとします。その反対に、3年生がルールを守っていなかったら、後輩も「守らなくていいんだ」ということを学んでしまいます。今後も、最上級生としても、そして受験生としても、学校で定められたルールを守り、お互いに気持ちよく学校生活を送っていただきたいと思います。

この日、特に多かったのは、女子の靴下の長さです(短すぎる)。これは『学校生活の手引き』にも掲載されていますが、靴下の長さは「くるぶしが隠れる程度の長さとする」です。安全面を考慮して、このようになっています。自分のためにも、下級生への意識づけにも、きちりとしたものを着用しましょう。

## ～入学式準備での動き～

この日は各クラスで学活をしたあと、入学式に向けた準備を行いました。

新入生260名のイスを運ぶことと、保護者用のパイプ椅子を300個並べることをしました。

学年全体がテキパキと動き、20分ほどで準備が整いました。

みなさんが準備をしている様子を見ると、細かな指示がなくとも、周りの状況を見て、自分で考えて判断して動いていたように思いました。さすが3年生だな、と楽しみになりました。

今年度は、学校全体に関わる様々な行事などで、3年生であるみなさんが中心となって準備をしたり、後片付けをしたりする場面があると思います。それは1年生、2年生には見えていないところです。その見えていないところで集団を支えるのが、最上級生であるみなさんの仕事でもあります。

人は仕事によって成長します。積極的な姿勢を期待しています。

## ～最大限の努力で～

休み中の課題を点検しました。がんばってやってきた人もいますし、もう少しがんばれるだろうという人もいます。まだ宿題が終わっていない、という人は、あきらめずに取り組み、学力をつけていきましょう。もしどうしてもわからないところがあって全部完璧にやってこれなかったら、先生たちに質問してください。力になります。

今年1年間は、目前のテストのためだけでなく、自分の進路実現に向けて勉強することになります。自分の可能性を信じ、最大限の努力で進路実現に向かっていってほしいと思います。

先生たちも、みんなに力がつくような授業ができるように工夫していくので、共にがんばりましょう。

# 入学式の様子をご紹介します！

コロナウイルスの感染拡大防止のため、新1年生のみの入学式となりましたが、在校生を代表して、生徒会長の中村優香さん（3年5組）が歓迎の言葉を述べ、生徒副会長の田保新琉真さん（3年6組）が花束贈呈をしました。



## 歓迎の言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは、皆さんの入学を心待ちにしていました。いよいよ、今日から、野々市中学生としての学校生活がスタートします。

新入生の皆さんは、今、期待や楽しみと同時に、不安や戸惑いなど、さまざまな思いを抱いていることと思います。私たちも入学当時は、皆さんと同じでした。

授業についていけるだろうか、新しい友達や先輩と仲良くやっていけるだろうか…。不安を挙げれば、きりがないでしょう。

確かに、小学校のときに比べると、授業の内容は確実にレベルアップし、進むスピードも速いです。ですが、先方のお話にしっかりと耳を傾け、諦めずに一生懸命取り組むことで、きっとうまくいきます。

また、部活動や委員会活動、学校行事などに積極的に参加することで、新しい仲間との絆が、必ず生まれます。運動会や文化祭などの大きな行事は小学校にもありますが、中学校では生徒会を中心に自分たちで企画します。

みんなで作り上げる中学校の行事は、小学校とは違ったひと味違った感動が味わえるはずです。例えば、中学校ならではの行事に、「合唱コンクール」があります。それぞれのクラスで選んだ一曲を、練習に練習を重ね、心を一つにし、最高の合唱にしていきます。その中で、クラスの団結やみんなで作り上げる楽しさを実感することができま

す。そして、この野々市中学校には、「自問清掃」という伝統があります。「自問」とは、誰かに指示されなくても、一人一人が自ら考え、問いかけながら、黙って行動することを意味します。一日のわずかな時間ではありますが、自分だけの時間として有効に使い、三年間続けていくことで、自分の心を磨くことができます。

このように、野々市中学校では、「地域に誇れる学校」を目標に、さまざまなことにチャレンジしています。これから出会うたくさんの仲間や先生方とともに、いろんなことにチャレンジし、充実した中学校生活をスタートしましょう。

何か分からないことがあるときは、私たち上級生に、いつでも声をかけてください。

さあ、今日から一生懸命学び、笑い、最高の三年間を作っていきますよう。

皆さんのご入学を、心から歓迎します。

令和二年四月七日

生徒代表 中村 優香